
令和４年度第２回東京都入札監視委員会審議概要 

開催日及び場所 令和４年 11月 16日（水） 東京都庁第一本庁舎 33階北側特別会議室Ｎ１ 

出 席 委 員 

日本大学総合科学研究所客員教授（委員長）         有 川   博 

（元）会計検査院官房審議官               飯 塚 正 史 

東京都市大学建築都市デザイン学部建築学科教授       小 見 康 夫 

公認会計士                       片 桐 春 美 

東京家政学院大学現代生活学部生活デザイン学科教授     小 池 孝 子 

愛知大学地域政策学部地域政策学科准教授         斉 藤 徹 史 

（元）品川リフラクトリーズ（株）代表取締役副社長    仲 田 裕 一 

弁護士（五十嵐・渡辺・江坂法律事務所）         原 澤 敦 美 

東京大学大学院工学系研究科教授              堀 田 昌 英 

弁護士（オリック東京法律事務所）            松 本 はるか 

    （敬称略・計１０名） 

審 議 事 項 

(1) 令和４年度東京都入札監視委員会第１回制度部会審議結果 

（公開審議案件）について 

(2) 令和４年度東京都入札監視委員会第２回制度部会審議結果 

（公開審議案件）について 

(3) 令和４年度東京都入札監視委員会第１回第一監視部会審議結果 

（定例審議案件）について 

(4) 令和４年度東京都入札監視委員会第１回第二監視部会審議結果 

（定例審議案件）について 

議 案 の 概 要 

(1)、(2)令和４年度東京都入札監視委員会第１、２回制度部会の審議結果について 

報告を受け、審議を行った。 

(3)令和４年度東京都入札監視委員会第１回第一監視部会の審議結果について報告 

を受け、審議を行った。 

(4)令和４年度東京都入札監視委員会第１回第二監視部会の審議結果について報告 

を受け、審議を行った。 

委員会による 

審議結果報告 
(1)～(4) 審議の結果について、了承した。 

事務局からの 

報告 
- 



委員からの 

意見等の概要 

① 都における１者入札の状況を教えていただきたい。 

【回答】 

  令和３年度実績と入札契約制度改革前の状況を比較すると低下してきてい

る。 

 

② １者入札の改善に当たっては、工事だけでなく、物品・役務の状況につい

ても把握し、公共契約全体の改善に向けた意識を持っていただきたい。 

 

③ 一定期間で入札辞退を繰り返す事業者に対しては、何らかのペナルティーを

科すことも検討いただきたい。 

【回答】 

  １者入札の原因分析に加え、多数の辞退者が出たことが実際に競争性の阻害に

つながっているのかどうかについて実績等を見ながら分析させていただきたい。 

 

 


